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Pauta da Reunião

Pauta única:
Proposta do Curso de Especialização em Mercados e Comercialização de Energia
Elétrica
1. Aprovação da Súmula da 252ª reunião ordinária  e da pauta da reunião atualA
professora Andréa Martins Andujar, presidente do Colegiado, cumprimentou a todos e
agradeceu a participação da representante da Secretaria Municipal de Educação, Ana
Elisa Miotto, dando início aos trabalhos. Apresentou a súmula da 252ª. reunião ordinária
e a pauta da reunião atual,  previamente enviadas aos conselheiros para apreciação. A
súmula da 252ª.reunião, juntamente com a pauta, foram aprovadas sem alterações. 

2  -  Proposta  do  Curso de  Especialização em Mercados  e  Comercialização de
Energia Elétrica 
O professor Fabrício Yutaka Kuwabata, do Departamento Acadêmico de Eletrotécnica
fez a apresentação do curso,  ressaltando que a oferta  se justifica devido à grande
procura por essa linha e que será aproveitada a estrutura do Mestrado Profissional em
Sistemas de Energia Elétrica, já ofertado pelo câmpus Florianópolis. Dessa forma, não
há necessidade de contratação de docentes ou técnico-administrativos para esse curso.
A oferta será semestral, com entrada de 18 alunos, o curso é presencial e ocorrerá no
período noturno. Em seguida, passaram-se aos esclarecimentos e por fim, o Colegiado
do câmpus Florianópolis aprovou o projeto do curso com as seguintes ressalvas:

• Após o item que trata da previsão de matrículas, incluir um inciso que trata das
condições  das  Pessoas  com Deficiência.  Esse  texto,  elaborado  pela  DIREN,



NAPNE e Coordenadoria Pedagógica,  deve ser padrão para todos os cursos
ofertados pelo câmpus.

• Atualizar a tabela de ingresso, constante na página 8.
• Incluir o parecer da Coordenadoria Pedagógica.

Destaca-se  que  a  proposta  recebeu  elogios  pela  importância  de  se  trabalhar
institucionalmente com o quadro de pessoas e estruturas existentes.

Nada  mais  havendo  a  tratar,  a  professora  Andréa  Andujar  encerrou  a  reunião,
agradecendo a presença de todos e marcando a próxima reunião ordinária para o dia
24/08/2017.


